

ARTIDA OUD、“I am” Donation の新作を発売

— 12種類のカラーストーンを配した、コードブレスレットを展開 —

オンライン販売を主とするジュエリーブランドARTIDA OUD ([アルティードウード](#)) は、
2022年12月15日(木)に“I am” Donationの新作コードブレスレットを発売いたします。
インドの女性を支援するNGOで、女性たちが一点一点手作業で制作しているコードブレスレット。
新作は色鮮やかな12種類のカラーストーンを、シックなカラーコードで仕上げました。
サイズ調整も可能で、ユニセックスでお使いいただけます。

これまでも数多くの方々からご賛同いただきました、“I am” Donation プロジェクト。
2021年7月には、寄付金総額900万円にて、
インド・ビハール州における「子どもたちの教育環境改善プログラム」を始動することができました。
2022年6月に同プログラムの活動が無事終了し、正式な完了報告を予定しています。
プロジェクトにご参加いただいた皆さまへ、心からの感謝を申し上げます。
ARTIDA OUDは今後も“I am” Donationにより、
支援する側も喜びを感じて参加できるような継続的なプロジェクトを目指し続けます。



“I am” Donation プロジェクトについて

対象商品1点につき、1,000円がお客様の選択した団体に寄付されるドネーションプロジェクト。さらに、商品の映った写真を、#iamdonationを付けてフィードにご投稿いただくと、追加で100円寄付されます。
寄付先は<途上国支援><医療支援><森林保全>の中から、ご自身で選択して寄付が可能です。



新作コードブレスレット ラインナップ



2022年12月15日(木)より、色鮮やかな12種類のカラーストーンを覆輪留めし、シックなカラーコードに配したコードブレスレットを発売いたします。今までよりコードを長めに設定し、ユニセックスでお使いいただけるよう仕上げました。

コードブレスレットには、NGOの女性たちが制作するカラフルで愛らしい刺繍のミニポーチがアソートで付属いたします。

“I am” Donation コード ブレスレット 各6,600yen (with tax)

アパタイト／ピンクトルマリン／タンザナイト／モルダバイト／ロンドンプルートパーズ／イエローサファイア



カイヤナイト／ブルームーンストーン／インディゴライトトルマリン／ロードライトガーネット／ターコイズ／オパール



“I am” Donationブレスレットは、インドの女性たちが制作しています



“I am” Donationのコードブレスレットは、インドの女性を支援するNGOで紐組みの過程を生産しています。

NGO団体はARTIDA OUDのジュエリーを生産するインド・ジャイプールの郊外の小さな町にあります。このNGOでは、仕事を持たず生活が豊かではない女性たちを集め、裁縫や刺繍、アクセサリーづくりなどの手仕事を教え、企業からの発注を受けることで彼女たちの生活の糧とする活動をしています。

“I am” Donationプロジェクトのコードブレスレットを購入していただくことで、女性たちの収入のサポートにもつながります。

Outline

ブランド名：ARTIDA OUD (アルティータ ウード)

Webサイト：artidaoud.com

Instagram：[@artidaoud](https://www.instagram.com/artidaoud/) / Facebook：[@artidaoud](https://www.facebook.com/artidaoud/) / Twitter：[@artidaoud](https://twitter.com/artidaoud)

Shop：[THE ANOTHER MUSEUM](https://www.theanothermuseum.com/) (東京都渋谷区松濤1-26-21)

Contact

本リリース / 商品リリースに関するお問い合わせ

株式会社サザビーリーグ ECブランド事業部 プレス 吉岡 / 清水

Mail：s_segawa@sazaby-league.co.jp / r_yoshioka@sazaby-league.co.jp



ARTIDA OUD
Raw Scents of Glimmer